
 

Rencontre du Conseil d’établissement 

Procès-verbal 

Jeudi 8 décembre 2022 à 18 h, en personne 

1. Présence et vérification du quorum  

Les membres présents sont les suivants : 

 

• Lidija Pujic 

• Kim Jessome 

• Benoit Paquin 

• Sacha Baharmand 

• Isabelle Banninger 

• Annie Montpetit 

• Antoine Douville 

• Marie-Pierre Léger 

• Julie Villeneuve 

• Isabelle Bergeron 

• Louise Beauchamp 

• Émilie Séguin 
 

Membre absente : Isabelle Gagnon 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Isabelle Bergeron et secondée par Julie 

Villeneuve. 

Adopté à l’unanimité 

Résolution CE- 22-23-15 

 

3. Adoption du procès-verbal de la séance du 6 octobre 2022 et suivis 

Le nom de Lidija Pujic doit être ajouté dans la liste de personnes présentes. L’adoption du 
procès-verbal est proposée par Isabelle Bergeron et secondée par Lidija Pujic. 

Suivi : au point 13.4 du procès-verbal (budget du fonds à destination spéciale), le Forms n’a 
pas été envoyé au personnel, qui a rempli beaucoup de sondages au cours de l’automne. Le 
Forms sera envoyé en janvier et les suggestions seront présentées à la séance de février 

Adopté à l’unanimité 

Résolution CE- 22-23-16 



 

4. Mot de la présidente 

Kim Jessome remercie tout le monde d’être présent et souligne l’importance de pouvoir 

célébrer les fêtes en personne.  

 

5. Mot de la représentante de l’OPP 

Annie Montpetit mentionne les points suivants : 

• L’implication de l’OPP dans les dîners-pizza se poursuit 

• L’OPP va servir un déjeuner crêpes pour les élèves et le personnel le 19 décembre 

• L’OPP tente d’organiser la collecte du compost 
• Le second bloc des dîners pizza sera planifié en janvier. 

 

6. Mot du représentant EHDAA 

Benoît Paquin mentionne les points suivants : 

• Il était présent à la rencontre du comité de parents du 22 novembre : il y a eu une 

discussion sur la terminologie EHDAA  

• La discussion sur la terminologie a été amenée au comité EHDAA lors de la rencontre 

du comité du 28 novembre : proposition du terme « élèves à besoins particuliers ».  

• Suggestion de M. Kenney : mobiliser l’ensemble des comités de parents pour que 

l’idée de la modification soit amenée au niveau provincial.  

• Le 11 janvier 2023, il y aura un webinaire sur le passage du primaire au secondaire. 

Le CSSPO peut avoir 20 places gratuites. Un courriel sera envoyé par la direction aux 

parents des élèves de 6e année.  

 

7. Intervention du public 

Pas d’intervention du public. 

 

8. Mot de la direction 

 

8.1. Partage de l’information pour l’utilisation des mesures d’aide directe aux élèves 

Louise Beauchamp partage cette information par souci de transparence mais ce n’est pas 
obligatoire. Elle éclaire les membres sur les mesures ministérielles servant à l’apprentissage. 
Les montants présentés servent à engager des ressources humaines (PEH, TES, 

orthopédagogues) pour l’aide aux élèves.  
 



 

Louise Beauchamp parle également de l’allocation au 30 septembre, qui est la date à laquelle 

la répartition des montants s’effectue. Cette année : 87,8 heures par semaine de services 

complémentaires ont été allouées par le CSSPO. Avec la déclaration de la clientèle, il y a eu 

une légère baisse par rapport au nombre d’heures prévu, avec lesquel le personnel a été 

embauché. L’affichage des postes se fait en mai de l’année dernière alors que le montant est 
ajusté en juillet. Pour l’année 2022-2023, cela fait donc un léger déficit. Par conséquent, 

Madame Beauchamp va réfléchir à la façon de faire pour cette année, pour éviter qu’il y ait 
un déficit, tout en offrant des services aux élèves. 

 

8.2. Spectacle de Noël 

L’information sera envoyée lundi le 12 décembre. Il y aura deux représentations le jeudi 22 
décembre; une avant le dîner et une après les classes. Quatre recommandations seront 

indiquées dans le message : encourager le transport actif, circuler par la porte principale et 

sortir par le centre communautaire, porter le masque, et finalement, laisser une denrée 

alimentaire à l’entrée.  
 

8.3. Projet éducatif : comité de pilotage et présentation de l’échéancier 

La révision du projet éducatif est en cours. Lors du sondage aux parents, 280 réponses ont été 

obtenues, pour un taux de participation d’environ 80%. Lors de la prochaine rencontre du 

comité de pilotage du 14 décembre, le comité se penchera sur les éléments qui composent le 

contexte de l’école. Le personnel sera aussi mobilisé avec un sondage et en février, les 

objectifs du projet éducatif seront établis.  

 

8.4. Perfectionnement pour l’ensemble de l’équipe le 9 janvier 2023 

L’équipe-école suivra la formation sur la diversité Agir en solidarité. Cette formation aura lieu 

le 9 janvier, ce qui veut dire qu’il faudrait que le service de garde soit fermé lors de cette 

journée pour que tout le personnel puisse suivre la formation en même temps. 

 

8.5. Présentation du rapport annuel du CSSPO 

Madame Beauchamp fait un survol rapide du rapport, insiste sur certains constats et invite 

les membres du CÉ à lire le rapport en entier.   

 

 

 



 

8.6. Dossier sécurité : le service de valets est en place 

La vitesse du débarquement des élèves s’est grandement améliorée grâce au service de valet 

et à l’excellent travail des valets et de M. Andy. La sécurité s’est également améliorée au 

débarcadère. M. Paquin mentionne que, parfois, il y a encore des parents qui se stationnent 

aux mauvais endroits. Un courriel sera envoyé aux parents le 10 janvier pour rappeler les 

règles de sécurité. 

 

8.7. Formation pour l’équipe-école  

Information présentée au point 8.4. 

8.8. Budget du fonds à destination spéciale : premières campagnes de financement 

complétées 

Antoine Douville présente des suggestions sur de nouveaux postes budgétaires pour le fonds 

à destination spéciale aux membres du CÉ. Il suggère, entre autres, d’ajouter un item pour 
l’environnement qui inclurait le compost, un fonds pour l’achat de matériel de classe pour le 
personnel ainsi qu’un poste pour renouveler les livres de bibliothèque. Au cours de l’échange, 
Lidija Pujic souligne l’importance du montant que le service de garde reçoit pour ses activités. 

Madame Beauchamp va également s’assurer que les montants des revenus des dîners pizza 
sont justes.  

Kim Jessome suggère d’attendre que le personnel ait été sondé pour mieux comprendre les 

besoins. Louise Beauchamp fera par la suite une matrice des besoins. Pour terminer, 

Dominique Kenney réitère que ce fonds provient de l’argent de campagnes de financement, 
et que, par conséquent, il faut s’assurer que tous les élèves puissent profiter des mêmes 

opportunités (exemple : si on finance un bal cette année, il faudrait, idéalement, en financer 

un l’an prochain).  

8.9. Priorités de notre budget pour le fonds à destination spéciale : révision du montant pour 

les finissants et le service de garde 

 

Émilie Séguin informe les membres de l’OPP que des élèves de 6e année lui ont présenté un 

plan détaillé pour avoir un bal à la fin de l’année. Elle soumet donc l’idée que le fonds puisse 

financer ce projet.  

 
 
 



 

9. Décisions 

9.1. Approbation de la fermeture du service de garde le 9 février 2023 

Ceci est dû à la formation de l’équipe-école (voir point 8.4). Antoine Douville propose et 

Benoit Paquin appuie. 

Adopté à l’unanimité 

Résolution CE- 22-23-17 

 

9.2. Approbation de la fermeture du service de garde pendant la semaine de relâche 

Un sondage a été effectué auprès des parents. Il y avait seulement 15 réponses positives, 

alors qu’il en aurait fallu 50. Le service de garde sera donc fermé. Marie-Pierre Léger propose, 

Julie Villeneuve appuie. 

Adopté à l’unanimité 

Résolution CE- 22-23-18 

 

9.3. Approbation pour l’achat de cordes pour le tir à l’arc  
Le coût monte à 200$. Benoit Paquin propose, Kim Jessome appuie. 

Adopté à l’unanimité 

Résolution CE- 22-23-19 

 

9.4. Approbation d’une demande pour couvrir les coût du déjeuner crêpes 

Il y aura un déjeuner crêpes organisé par l’OPP le 19 décembre. L’OPP a besoin de 500$ pour 
l’achat de crêpes et de sirop d’érable. Sacha Baharmand propose, Annie Montpetit appuie. 

Adopté à l’unanimité 

Résolution CE- 22-23-20 

 

9.5. Approbation d’une demande pour couvrir les frais de compostage 

Un montant de 200$ serait nécessaire pour démarrer le projet, qui sera élargi par la suite. 

Isabelle Bergeron propose et Julie Villeneuve appuie. 

Adopté à l’unanimité 

Résolution CE- 22-23-21 

 

9.6. Approbation d’une demande pour les finissants 

Il s’agit du projet présenté au point 8.9. Kim Jessome approuve, Marie-Pierre appuie. 

Adopté à l’unanimité 

Résolution CE- 22-23-22 

 



 

9.7. Approbation du nouveau tableau de sorties pour les 4e année 

Les enseignantes de 4e année ont revu leur budget de sortie et ont réussi à obtenir une 

subvention, ce qui fait qu’aucun montant n’est demandé aux parents. Marie-Pierre propose, 

Julie Villeneuve appuie 

 

Adopté à l’unanimité 

Résolution CE- 22-23-23 

10. Informations 

10.1. Budget de fonctionnement du CÉ et priorités du CÉ 2022-2023 

Le repas de Noel sera déduit du budget. 

 

10.2. Mot de la représentante du comité de parents 

En tant que présidente du comité de parents, Kim Jessome désirait faire une place au comité 

EHDAA car les discussions de ce comité n’étaient pas véhiculées au sein du comité de parents. 

Benoit Paquin va venir faire une présentation au comité de parents à chaque rencontre. Par 

ailleurs, la Fédération des comités de parents fait une tournée pour ses journées de 

mobilisation et sera à Gatineau le 6 mai 2023.  

 

10.3. Mot du représentant de la communauté 

Dominique Kenney remercie les membres de leur confiance pour avoir été élu comme 

membre de la communauté.  

 

10.4. Mot du personnel du service de garde 

Madame Lidija Pujic mentionne que la pièce de théâtre était un succès lors de la dernière 

journée pédagogique. Le service de garde fait preuve de créativité pour trouver des activités 

intéressantes malgré des ressources limitées. Le service de garde de l’École des Deux-

Ruisseaux a assisté à la pièce pour partager les frais. Elle souhaiterait que les élèves puissent 

faire une sortie cette année lors d’une prochaine journée pédagogique. 
 

10.5. Mot du personnel enseignant 

Marie-Pierre Léger remercie d’avoir changé l’horaire du calendrier des rencontres. 

 

 

 



 

11. Correspondance 

Aucune correspondance. 

12. Varia 

• Il y aura les journées de la persévérance scolaire pendant la deuxième semaine de 

février. 

• Les normes et modalités, qui font état de ce qui sera évalué dans le bulletin, ont été 

diffusées le 15 octobre dernier. Pour les compétences autres, l’équipe des 2e année 

s’est trompée alors il y aura un ajustement.  
 

13. Levée de la séance  

Annie Montpetit propose la levée de la séance. La séance est levée à 20h 31.  

Adopté à l’unanimité 

     Résolution CE- 22-23-24 

 

 

Présidente                       Directrice 

Mme Jessome                                                      Louise Beauchamp 

 


